



Comisión Nacional de los
Derechos Humanos
MEXICO

COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

PRESIDENCIA

México, D.F., a 3 de febrero de 2015

**SENADOR
LUIS MIGUEL GERONIMO BARBOSA HUERTA
PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA
DE LA H. CÁMARA DE SENADORES**

Distinguido senador Barbosa Huerta:

Anexo a la presente, le envío copia de la carta con la cual el señor Alfredo Achar Tussie, presenta su renuncia como integrante del Consejo Consultivo de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos a partir del día 14 de enero del presente año.

Lo anterior, para su conocimiento y efectos legales conducentes.

Hago propicia la ocasión para reiterarle las seguridades de mi más atenta y distinguida consideración.

ATENTAMENTE

**LIC. LUIS RAÚL GONZÁLEZ PÉREZ
PRESIDENTE**

000416

CÁMARA DE SENADORES
SECRETARÍA GENERAL DE
SERVICIOS Y ADMINISTRACIÓN

15 FEB 3 PM 6 41

RECIBIDO

PRESIDENCIA DE LA
MESA DIRECTIVA

2015 FEB 3 PM 3 26

H. CÁMARA DE SENADORES

Correspondencia Particular
Alfredo Achar Tussie

México, D.F., Enero 14, 2015

Lic. Luis Raúl González Pérez
Presidente de la Comisión Nacional
De los Derechos Humanos
México

Muy Estimado Lic. González:

Después de saludarlo y desearle un muy feliz año lleno de salud y alegrías, me permito presentarle mi renuncia como consejero de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos. Esto se debe a problemas de salud, por lo que tendré que estar yendo a los Estados Unidos a recibir tratamientos, desafortunadamente casi todo el año 2015. Por tal motivo no me será posible asistir a las juntas mensuales.

Le pido de favor acepte mi renuncia. Si en un futuro estuviera en condiciones de volver a fungir como consejero, me gustaría seguir participando en la Comisión.

Sin otro particular de momento reciba un cordial saludo.

ATENTAMENTE,

